

Sauvesper – reloaded

07.03.2019

Gemeinsam mit dem LV Brandenburg richtete der LV Berlin wieder eine Sauvesper aus. Es war (fast) so schön wie früher. Das Format Sauvesper ist für die Verbandarbeit einfach ein Gewinn. Die Atmosphäre ist zwanglos zünftig, jeder darf mit jedem ohne Vorzimmer und Termin sprechen. Themen waren u.a. die geplante Neustruktur der Polizei Berlin und der Kriminalistik-Studiengang in Brandenburg.

Das Büfett ist eröffnet.

So schön wie in Birkenwerder auf eigenem Grund und Boden war's nie wieder. Bis 2011 wurden Sauvespern vom LV Berlin (unter Beteiligung der Bundesgeschäftsstelle und des LV Brandenburg alljährlich durchgeführt, zuletzt auf dem inzwischen geschlossenen Gelände des DeKra-Casinos am Platz der Luftbrücke. 2012 gab es dann quasi als Nachfolgeveranstaltung noch ein Kripo-Frühstück im Speisekombinat neben der neuen LGS Berlin in der Chausseestraße. Dann war Ruhepause. Bis zum 02. März 2019. Gemeinsam mit dem LV Brandenburg richtete der LV Berlin wieder eine Sauvesper aus. Im schönen „Chalet Suisse“ im Berliner Grunewald. Und es war (fast) so schön wie früher. Das Format Sauvesper ist für die Verbandarbeit einfach ein Gewinn. Die Atmosphäre ist zwanglos zünftig, jeder darf mit jedem ohne Vorzimmer und Termin sprechen. Natürlich war diesmal u.a. die geplante Neustruktur der Polizei Berlin und der Kriminalistik-Studiengang in Brandenburg Thema. Die zahlreichen Ehrengäste fühlten sich nach den vorhandenen Rückmeldungen alle bestens aufgehoben und so werden alsbald die Vorbereitungen für die nächste Sauvesper 2020 beginnen. Vielleicht auch mit dem Verband BKA, dessen Vorsitzender, Dittrich Urban mit seiner Gattin durchaus positive Eindrücke mitnehmen konnte.